

Verlorene Liebe

Eine wahre Geschichte

Von Vampinchen

My one thought

Weißt du noch, vor zwei Jahren?
Ich lernte dich kennen!
Dein Charme zog mich in den Bann!
Und ließ mich bis heute nicht mehr los!

Alle sagten mir:
„Lass dich nicht auf ihn ein!“
Mein Herz stand im Konflikt mit meinem Gehirn!
Und er ließ mich bis heut nicht in Ruh!

Ich genoss die Zeit mit dir!
Ja, ich wusste dass es dir nicht ernst war.
Aber trotzdem ließ ich mich darauf ein
Und das ließ mich bis heut nicht in Ruh!

Es waren die schönsten Tage, die ich mit dir hatte.
Mein Gehirn sagt mir: „Du bist dumm!“
Doch mein Herz fühlt anders!
Und es lässt mich bis heut nicht in Ruh!

Es war zu Ende!
Ich wusste, dass es so kommen würde!
Mein Herz hat es akzeptiert!
Und es ließ mich bis heute nicht allein!

Sehe ich dich längere Zeit nicht,
Verdränge und vergesse ich!
Doch nun beginnt das Herzklopfen wieder!
Was soll ich nur tun?

Du sprachst mich an, ich freute mich!
Ich war so dumm und verschloss mich!
Jetzt denke ich: „Ein großer Fehler!
Was soll ich nur tun?“

Ich sehne mich nach deiner Aufmerksamkeit!
Ich wünsche, dass wir uns treffen!
Bin zu feige dich zu sprechen!
Was soll nun ich tun?

Ich suche das Gespräch mit Freundinnen!
Traue mich nicht sie zu fragen!
Können sie mir helfen?
Was soll ich nur tun?

Ich schäme mich für meine Gefühle!
Das ich mein Herz so leicht vergab!
Aber ich kann nichts dagegen machen!
Was soll ich tun?

Bist du noch so wie früher?
Ist es nur Spaß für dich?
Wieso bist du so?
Was soll ich tun?

Bin nicht gut genug,
bin nicht hübsch
Habe keine Chance
Was soll ich tun?

Ich werde dich wohl nicht mehr sehen.
Vergrabe meine Gefühle!
Sind sie doch nur Einbildung?
Ich weis es nicht ...